

HEMOS ELABORADO EL CATÁLOGO DE SERVICIOS DE NUESTRO COLEGIO. A CADA FAMILIA SE LE ENTREGARÁ UN EJEMPLAR



EN SEPTIEMBRE HEMOS ESTRENADO NUESTRO COLEGIO.



LA PRENSA LOCAL SE HACE ECO DE NUESTRA MARCHA "KILÓMETROS DE SOLIDARIDAD CON ETIOPIA"



NOS BAÑAMOS EN LA PISCINA EN FEBRERO. Por Vanesa, Álvaro y Mario, 4º

El día 6 de febrero los alumnos de 3º y 4º estuvimos en Arroyo de la Encomienda.

Esta actividad consistía en pasar una mañana divertida en la piscina. Cuando llegamos, nos pusimos el bañador y fuimos a la piscina. Era enorme.

Como algunos no sabían nadar, hicimos dos grupos. El

miedo.

Estuvimos nadando con tablas. También nos ponían una colchoneta y saltábamos como queríamos.

Luego estuvimos haciendo medidas de salvamento y socorrismo con ayuda de los monitores. Tuvimos que rescatarnos unos compañeros a otros y con Osvaldo no podía nadie.

libre en la piscina con colchonetas y balones para jugar todos juntos.

Muy cansados llegó el momento de terminar. Nos duchamos, nos vestimos y montamos en el autobús para regresar al colegio.

Llegamos muy cansados pero nos lo habíamos pasado genial.



grupo de los que no sabían nadar practicaron algunos ejercicios más sencillos. A Galín le daba miedo, pero al final aprovechó las enseñanzas de los monitores y ya se soltaba bastante, aunque con un poco de

Otro de los juegos consistía en pasar entre unos aros por el agua que fue muy divertido y teníamos que conseguir el mayor número de aros.

Por último nos dejaron juego

Tan bien nos lo pasamos que ya hemos pedido a los "profes" que el próximo curso lo organicen otra vez.

REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE"

C.E.I.P " MELQUIADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID)

Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail: 47000300@educa.jcyl.es

http://centros.educa.jcyl.es/cpmelquiadeshidalgo

NOS DIVERTIMOS EN EL "VALLE DE LOS SEIS SENTIDOS". Por Beatriz y David, 3ºB



Desde el valle de los valientes, donde es necesario escalar y no tener vértigo, pasando por las atracciones de los más pequeños, todo está hecho para el disfrute y el movimiento.

El gran tobogán da respeto la primera vez, pero luego hasta los más pequeños se tiraron por él.

La rueda giratoria, el puente colgante, las actividades para experimentar con los sentidos (oído, olfato...), las hamacas, la tirolina, las fuentes para sacar agua, ver cómo se forma un tornado... son actividades que se nos quedarán grabadas en nuestra cabe-

El día 18 de mayo hemos "disfrutado como enanos" con la última actividad del curso.

Hemos estado en el "Valle de los seis sentidos" de Renedo. Un nuevo parque de la Diputación.

Allí todo es diversión, alegría, placer de los sentidos. A las 10:30 llegamos al parque y no habían pasado ni 15 minutos cuando ya teníamos a un compañero empapado en agua por haberse caído de la balsa en la pequeña laguna.

Después vinieron muchas caídas más. Pero con el calor que hacía, eso no importaba mucho.

Todas las atracciones están fenomenal.



za.

Pero la palma se la lleva la balsa con la que hay que atravesar un pequeño lago. Con el calor que hacía, daba gusto mojarse.

En fin, un buen final de curso para un año cargado de actividades en las que hemos disfrutado mucho.

El próximo curso más y mejor si puede ser.

REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE"

C.E.I.P "MELQUIADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID)

Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail: 47000300@educa.jcyl.es

<http://centros.educa.jcyl.es/cpmelquiadeshidalgo>

TALLERES DE EDUCACIÓN PARA LA TOLERANCIA - CIA. Por Soumaya, 6º

Entre las actividades en torno al Día de la No Violencia y la Paz y enlazándolo con nuestro Plan de Convivencia, el AMPA del centro nos propuso la realización de unos talleres de Educación para la Tolerancia para todos los alumnos de Primaria.

Durante varios días del mes de enero, el equipo técnico de "Social Factor Común" estuvo con nosotros trabajando tres aspectos : multiculturalismo, discapacidades y desigualdades sociales.

A través de juegos, cuentos y actividades variadas y lúdicas hemos aprendido a ser tolerantes.

En el taller de multiculturalismo hemos intentado superar la discriminación hacia los demás y el respeto a la diversidad de razas, culturas...

En el taller de discapacidades se trataba de aprender a ponerse en el lugar del otro sensibilizándonos en el respe-



to hacia las personas con limitaciones de todo tipo.

En el taller de desigualdades sociales hemos aprendido lo importante que es la solidaridad y la igualdad de oportunidades.

Aprendimos muchas cosas y ahora sólo queda practicarlas siempre con los compañeros del colegio y en nuestra vida fuera de él.

Otro año más los alumnos de 3º, 4º, 5º y 6º de E. Primaria hemos participado en el Programa de Iniciación al atletismo de la Diputación.

Lo hemos realizado en dos fases: la primera de



ellas fue el día 16 de febrero en nuestro polideportivo. Vinieron monitores que nos enseñaron las técnicas de correr, saltar y lanzar.

Después, el día 28 de marzo fuimos a Arroyo de la Encomienda para participar en la segunda parte: el "Plan Horizonte 2012". Allí competimos frente a los alumnos del colegio de Arroyo.

Nos gusta este programa donde, de una forma lúdica y divertida nos iniciamos en la práctica del atletismo. Nunca se sabe si entre nosotros hay un campeón.

También son buenas estas actividades porque se fomentan la cooperación y la relación social entre compañeros. Así que ¡el próximo año más!

REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE"

C.E.I.P " MELQUIADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID)

Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail: 47000300@educa.jcyl.es

<http://centros.educa.jcyl.es/cpmelquiadeshidalgo>

VISITA A LA RESERVA NATURAL DE CASTRONUÑO. Por Raúl, 3ºA

El día 15 de febrero todos los chicos y chicas de 3º y 4º fuimos de excursión a Castronuño. Cuando llegamos allí nos recibieron dos monitores y nos contaron lo que íbamos a hacer durante todo el día.

¿Queréis que os lo cuente?

Primero fuimos a ver una fuente que la llamaban “La fuente de las cabras”. Los monitores nos contaron su historia y por qué se llamaba así. Nos dijeron que era porque un pastor siempre llevaba allí sus cabras para beber.

Después nos fuimos a la Casa de la Reserva de la Naturaleza. Para llegar tuvimos que subir muchas cuestas. ¡Pero mereció la pena! Los monitores nos dividieron en dos grupos para visitarla. En esta Casa vimos distintos tipos de plantas y de aves. El ave que más me gustó fue el pato cuchara. A continuación nos enseñaron en una



pantalla gigante la iglesia de Castronuño por dentro y nos dijeron que estaba construida hace muchísimos años. También nos enseñaron fotos sobre las costumbres de este pueblo. Luego intentamos ver por un catalejo Castronuño por el norte pero no pudimos ver nada por la niebla.

Continuamos viendo fotos de

reptiles, mamíferos y anfibios. ¡Ahora viene lo mejor! La monitora nos llevó a una sala donde había una barca grande. Nos subimos en ella, pusieron una película en una pantalla gigante y parecía que estábamos navegando de verdad por el río, viendo su flora y su fauna. ¡Cosas de la técnica y la informática!

Los monitores nos dijeron que había una cámara dentro de la laguna para observar los movimientos de las aves. Cuando terminamos de visitar la cabaña nos hicieron una foto. Después fuimos a buscar nuestras mochilas y abrigos y almorzamos en una mirador con unas vistas preciosas. Más tarde estuvimos jugando con unas tarjetas en las que había cosas sobre la naturaleza.

¡Luego bajamos 185 escaleras! Iban a parar a otro mirador donde vimos más aves. Para llegar a este lugar tuvimos que

